



**7 Pièces**

**143 m<sup>2</sup>**

**Réf. W-02VT6B**

**1 940 000 €**

**Paris 7<sup>Eme</sup>**

**Appartement à vendre (75007)**

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Au 5ème étage sur cour d'un bel immeuble directoire, Engel & Völkers vous propose ce charmant appartement de 130m<sup>2</sup> (+ 13m<sup>2</sup> de chambre de service en sus) avec vues sur la Tour Eiffel et le dôme des Invalides. Ce bien traversant et lumineux se compose d'un salon, d'une salle à manger spacieuse, de 3 chambres, d'un bureau, d'une cuisine séparée, d'une salle de bains et de toilettes séparées. Des travaux sont à prévoir pour cet appartement qui offre de nombreuses possibilités d'aménagement et qui a gardé le charme de l'ancien : parquet point de Hongrie, cheminées en marbre surmontées de leur ...

On the 5th floor overlooking the courtyard of a beautiful Directoire-style building, Engel & Völkers offers you a 130sqm apartment with views of the Eiffel Tower and the Invalides dome. This bright, cross-ventilated property consists of a living room, a spacious dining room, 3 bedrooms, an office, a separate kitchen, a bathroom, and separate toilets. Renovations are needed for this apartment, which offers numerous layout possibilities and has retained its old-world charm : herringbone parquet floors, marble fireplaces topped with mirrors. A large 13sqm service room (Carrez law) with a mezzanine ...

**ENGEL&VÖLKERS**

32 rue Guersant - 75008 PARIS 17EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

